



Laguna del medio y de los Francos.

Laguna del Medio y de Los Francos

Se encuentra en una de las prolongaciones del río Orinoco, en la región de la Octava Estrella, y sus dimensiones varían en las diferentes etapas del año, ya que se encuentra íntimamente ligada al caudal de agua que fluya a través del río.

Balneario La Candelaria

Se encuentra en el margen de la Carretera Vieja 19, camino a Puerto Ordaz, y es muy visitado por los turistas por ser un balneario de fácil acceso que presenta algunos saltos de agua pequeños entre las rocas, además de contar con toda una infraestructura de restaurantes y servicios varios.



*Derecha: río La Candelaria.
Abajo: Piedra del medio.*



Piedra del Medio

Se encuentra en medio del río Orinoco, ubicado frente a Ciudad Bolívar. Barón Humboldt se refirió a ella como el Orinocómetro, puesto que mediante su simple observación, puede determinarse el volumen de aguas del río.

Antiguamente, esa roca era llamada Piedra del Arbolito, ya que sobre su superficie había crecido un árbol que, sin embargo, fue talado por desconocidos cuando éste rozaba los cien años de antigüedad.